
令和７年度 第２回 伎倍小学校運営協議会 会議録（要点記録） 

 

１ 開催日時  令和７年６月２５日（水） １３時４５分から１６時００分まで 

２ 開催場所  伎倍小学校 会議室 

３ 出席委員  木俣 保広、飯田 勤、日置 芳美、松嶋 のぶこ、小畑 淑子 

木俣 愛佳、牧野 絵里子、江刺 香織 

４ 欠席委員  鈴木 健太郎、竹内 真哉 

５ オブザーバー    久米 恒則(貴布祢第２自治会長)、鈴木 利幸(貴布祢第３自治会長) 

          外山 広彦(貴布祢第４自治会長)、鈴木 悦夫(小林下自治会長) 

         平尾 憲二(地元有識者) 

６ 学   校  髙木 理恵（校長）、村田 昌士（教頭）、常名 瑞穂（教務）、 

瀧尾 惠一(ＣＳディレクター) 

７ 傍 聴 者  なし 

８ 会議録作成者  ＣＳディレクター 瀧尾 惠一   

９ 議長の選出   

木俣会長から、議長について、牧野絵里子委員を推挙する旨の発言があり、同時に本人

も本日の議長を務めることを申し出て、全員異議なくこれを承認した。 

10 協議事項   

（１）授業参観の様子から・・・学校教育目標に照らし合わせて 

（２）学校教育目標に向けての各学年の取組と伎倍小応援隊の活動について 

（３）学校運営協議会の広報について 

11 会議記録 

    司会の教頭から、委員総数１０人のうち８人の出席があり、過半数に達しているため、

会議が成立している旨の報告があった。 

（１）授業参観の様子から・・・学校教育目標に照らし合わせて 

○タブレットは「慣れる」ということが大事。子供は、全員集中して授業を受けていた。 

（飯田勤委員） 

○タブレットを使っている子供を見て、個人差を感じた。先生は、子供のタブレットを見

ているわけではないので、どこまで理解できているか把握しているかが分からなかった。 

（日置芳美委員） 

○子供が大きな声で挨拶をしてくれる。スポーツフェスティバルでは、保護者や家族がた

くさん来ていて、みんな楽しんでいた。雰囲気がよかった。（小畑淑子委員） 

○授業についていけない子供がいる様子が見られている。伎倍小応援隊で補助的に必要な

支援をしていきたい。（木俣愛佳委員） 

 

（２）学校教育目標に向けての各学年の取組と伎倍小応援隊の活動について 

議長の指示により、教務主任から説明があり、委員からは以下の発言があった。 

○ 以前、４組・５組を見て、子供の数は少ないけれども先生が忙しく動いていた。何

か手伝えることがあれば伎倍小応援隊で協力する体制を組みたい。（木俣愛佳委員） 

○ 学校の防犯体制として、ボランティアだけに頼るのは難しい。通行証を持たない保

護者がいたり、ルールを守らない人がいたりする。少なくても保護者は決められた場

所である校門から入ってほしい。（江刺香織委員） 



○ 私はパソコン世代。今の若者は携帯一つで済ます。子供にタブレットを使わせてい

るが、現状との整合性があるか疑問である。（外山広彦 貴布祢第４自治会長） 

○ 授業を見る中で、子供たちが大人に対し、どのようにして面白さを伝えようか考え

ていることに感動した。また、子供同士で助け合う・分かり合うことを通して、生徒

全員で同じ達成感を味わうことが良いと思う。（平尾 憲二）  

○ 家庭・地域との連携による学校教育目標具現に向けた活動一覧表を見て、何か自治

会として協力できることがあれば協力したいと思った。個人的には協力しているが、

団体としても協力したい。（久米恒則 貴布祢第２自治会長） 

○ 交通安全リーダーと語る会に参加した。朝の旗振り時、こちらから子供に対して挨

拶をしても、この頃は返事を返してくれない。現状では知らない人に対し返事をして

はいけないと教えられているので仕方がないと思っている。（鈴木悦夫 小林下自治会

長） 

○ 近頃、全国的にも、浜松市内でも、本校においても不審者の事案があった。このこ

とに対して皆様方に意見を伺いたい。（教頭） 

○ 朝は、見守り隊（旗振り隊）が登校時に交差点に立ち、子供の集団登校を見守って

いるが、下校時刻はバラバラで、多くても数人で下校しているのが現状である。下校

時にも地域でボランティアとして協力してもらうよう依頼ができないか。（日置芳美委

員） 

○ 新原地区で下校時に見守りを実施しているらしい。実施している場合は参考として

話を聞き、地域に依頼してみてはどうか。（鈴木悦夫 小林下自治会長） 

○ 防犯パトロール的な統一ベストを着用し、個人で気軽に散歩するときに着けるよう

お願いしたらどうか。「見える防犯」として、犯罪者が活動しにくい環境になれば、子

供たちだけではなく住民も安全・安心感をもたらすことができる。募集チラシを回覧

してほしい。 

（飯田勉 副会長） 

協議の結果、出席者全員異議なくこれを承認した。 

 

（３）学校運営協議会の広報について 

議長から資料に基づき、今後、ＣＳを身近に感じてもらうため、チラシを工夫していき

たいという説明があった。 

協議の結果、全員異議なくこれを承認した。 

 

12 その他報告事項 

（１）第３回学校運営協議会の予定について（教務） 

 次回会議は、令和７年１１月１２日（水）１３時１５分から会議室で開催する。 

（２）夏休みの課題について（校長） 

   前年度までは、夏休みの宿題として、「ドリル」や「ワーク」を一括購入していた。今

年度は希望者のみとする。理由は、子供たちに積極的且つ自発的に自分がやりたいこと

を夏休みにやってもらいたい。どんな事でもよい。生徒たちに自主的な行動が芽生える

ことを目標としたいから。  

 


